

EL PERIÓDICO DE MÁLAGA **DESDE 1937**

www.sur.es

vocento 5_{años}

LOS ÁNGELES DE LA NOCHEBUENA



La Asociación Ángeles Malagueños de la Noche reparte 3.000 menús y 50.000 kilos de comida



La mayoría de las inversiones prometidas en Málaga este año no se han ejecutado



Las administraciones públicas cerrarán 2017 con avances en la tramitación de proyectos, atascos burocráticos y casi sin obras

El año 2017 está a punto de concluir y toca hacer balance del grado de cumplimiento de las principales inversiones comprometidas por las diferentes administraciones. No eran muchas las previstas porque el grifo del gasto sigue con cuentagotas. El resultado es que los grandes proyectos que están ejecutándose se pueden contar con los dedos de una

mano: La salida de la autovía de Arroyo de la Miel (Gobierno), el avance del metro de Málaga hacia el Centro y dos institutos (Junta) y, en el ámbito municipal, el hospital de alta resolución de Estepona y varias promociones de VPO en la capital. El resto sigue atascado en la burocracia administrativa y en estudios previos. P2

El Rey pide sacar a Cataluña de la «exclusión» y respetar la «pluralidad»

Convivencia, diálogo y respeto a las leyes y a la pluralidad, es el camino que anteayer trazó Felipe VI en su tradicional discurso de Nochebuena para superar el escenario de incertidumbre surgido de las urnas en Cataluña. Tras advertir de que la vía unilateral solo puede llevar de nuevo «a la exclusión y el enfrentamiento», el Rey Ílamó a recuperar «la serenidad, la estabilidad y el respeto mutuo». P26

Los municipios de la costa occidental

estudian regar parques y baldear calles con agua reciclada P4

Susana Díaz acusa Mariano Rajoy de pasarse por el «arco del triunfo» el pacto de financiación P22

El fiscal pide declarar causa compleja el 'caso Lucía' y prorrogar un año la investigación P19

La Academia del **Málaga** continúa sin comenzar sus obras, y sólo tiene de plazo hasta enero P44

